



## LA VIOLENCIA EN LA MUJER

El libro "La mujer y la violencia invisible", de Eva Giberti y Ana María Fernández, editado por Editorial Sudamericana, muestra hasta qué punto, la violencia alcanza su forma más alarmante cuando se trata de la mujer. El libro es un compendio de cursos de Actualización en Ciencias Sociales que organizó el Centro de Estudios para la Transformación Argentina (CETRA) de la Fundación Banco Patricios.

El contenido parte de comprender que una de las características que distingue los avances de la humanidad separándola de la barbarie, es la aparición del rechazo —y aun del sentimiento de horror— ante la violencia ejercida contra un semejante.

En primer lugar fue el desarrollo intelectual del ser humano que lo llevó a repudiar la violencia física y luego aparecieron las leyes encargadas de penalizar dicha violencia y que no es ajena al conflicto entre los géneros: masculino y femenino. Más allá de la mujer golpeada, otras formas de violencia menos visibles pero igualmente eficaces se ponen en práctica en la familia, a través de la distribución del dinero, del poder y de las posibilidades de realización personal. A lo que podemos añadir la notoria ausencia de figuras femeninas en la vida pública y en los dominios de la política.



1990, Ed., 2000, 30 - 789, f. 13

## La violencia en la mujer. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La violencia en la mujer. [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)